

## 『同朋学習会』のお誘い

突然のお手紙で失礼いたします。日ごろは大変お世話になっております。私どもは、真宗大谷派岡崎教区第1組と申しまして、岡崎市中心部に位置する真宗大谷派寺院15カ寺が1組となっております。

このたび同封のチラシの内容で、1組が企画をして学習会を開催する運びとなりました。

近年、宗教離れ、寺院離れ、墓じまいなどの言葉を耳にすることが多くなり、実際にその状況は目に見えるものとなっております。私ども寺院を預かる者は、お詣りすることが形骸化したことに、本来の意味や意義をお伝えしご理解して頂けていないことにその問題があるのではないかと考えています。

そこで、この度の同朋学習会を企画させていただきました。私ども寺院を預かる者に止まらず、仏壇店、墓石業社、葬祭業社の方々とも共通に理解し協力をしながら、ご利用者の方々にお伝え出来ることを模索しているところです。

この同朋学習会は、門信徒の方々、寺院関係者にもご案内させていただいており、それぞれ真宗の教えの大切さを思う方々が集われるところです。是非とも有縁の方々と御一緒にご参加いただきますようお願い申し上げます。

真宗大谷派岡崎教区 第1組 組長 萬徳寺 本田康英